

En el marco de su programa de educación continua, la Escuela de Ciencias Fisiológicas llevó a cabo su XVII ciclo de conferencias de actualización, el cual tuvo como objetivo permitir a los estudiantes del área de la salud la renovación y adquisición de nuevos conocimientos, e incluyó en su programa ponencias puntuales sobre temas relevantes del campo de la medicina.



La doctora Rosel Fernández preside la mesa de honor de la actividad.

La medicina moderna ha dado un giro extraordinario al incluir en las líneas de investigación el estudio de las bases moleculares de las enfermedades o alteraciones, por lo que en estos momentos la Bioquímica, la Genética la Fisiología y la Farmacología son las áreas de mayor impacto en el mundo científico, permitiendo colocarlas en el espacio trascendental que le corresponden mas allá de las ciencias de la salud.

El acto protocolar que dio inicio a la actividad fue presidido por Rosel Fernández, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Gloria Burgos, directora de Postgrado de la Facultad de Ciencias de la Salud, en representación del doctor Mauro Canario, decano de esta dependencia; Zelandia Matos, docente de la Escuela de Ciencias Fisiológicas, quien tuvo a cargo la lectura de la semblanza del homenajeado, y Víctor Atalah, primer conferencista del evento.

## Escuela de Ciencias Fisiológicas lleva a cabo su XVII ciclo de conferencias de actualización

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 20 de Noviembre de 2013 13:03 -

---

La doctora Rosel Fernández, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida al evento, exhortó a los estudiantes a aprovechar al máximo las distintas ponencias, y a empoderarse de la investigación y del mundo en el que viven.



La directora de la Escuela asistió al evento.

En esta ocasión, el ciclo de conferencias fue dedicado al doctor Héctor Tejeda Medina, médico con especialidad en Medicina Interna y Gastroenterología, ex-vice decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, en reconocimiento a su larga carrera como profesor de farmacología y sus valiosos aportes a esta unidad docente.

El homenajeado, quien se hizo acompañar de algunos familiares cercanos, felicitó y agradeció a las autoridades de la Escuela por el reconocimiento hecho, y dijo que su mayor satisfacción es recibir el saludo sincero de la gente a quienes sirve en su profesión.



El doctor Héctor Tejeda, coordinador de programas de la Facultad de Medicina, Rosel Fernández y

Entre las conferencias contenidas en el programa del ciclo figuran: Medicina Nuclear. Su aplicación en la cardiología, a cargo del doctor Víctor Atalah; Sarcopenia: un síndrome poco conocido, por el doctor Jimmy Barranco; Repuesta hiper metabólica y soporte nutricional en paciente con VIH/ SIDA, dictada por la doctora Marianela González; Diferencias cardiovasculares entre el hombre y la mujer, a cargo del doctor Alexander Valdez; Uso y abuso de los antibióticos: el antibiograma moderno, por la doctora Clemy Pérez, y Fármaco vigilancia. Algunas interacciones dañinas, dictada por la doctora Gisselle Vásquez.



Vista panorámica de docentes y estudiantes presentes en el encuentro científico.